



Nombre de la alumna: **Brenda Guadalupe Velasco Gutiérrez**

Nombre de la profesora: **Lic. Liliana Villegas López**

Nombre del trabajo: **Cuadro Comparativo Modelos**

Materia: **Psicopatología**

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: **6° Semestre**

Grupo: **A**

Pichucalco, Chiapas a 14 de mayo del 2020.

CUADRO COMPARATIVO

<p>EL MODELO BIOLÓGICO</p>	<p>Considera las perturbaciones orgánicas como la causa de la conducta trastornada. Se pueden deber a un defecto genético, o a una disfunción fisiológica.</p>	<p>Factores genéticos, la genética de la conducta hace hincapié en la interacción de la herencia y el ambiente.</p>	<p>Una contribución importante de la perspectiva biológica es la terapia con fármacos.</p>	<p>Reconocer los múltiples determinantes de la conducta anormal que incluyen las interacciones entre el ambiente físico, los factores psicológicos y el funcionamiento biológico.</p>
<p>EL MODELO PSICODINAMICO</p>	<p>Ha buscado en la mente los elementos más importantes, las causas, de qué tan bien o mal funcionan las personas.</p>	<p>se basa en la idea de que los pensamientos y las emociones son causas importantes de la conducta.</p>	<p>Sigmund Freud, el creador de la perspectiva psicodinámica, creía que finalmente todas las conductas se podían explicar mediante los cambios corporales.</p>	<p>Para entender y comprender la conducta era necesario analizar los pensamientos, se deben explorar las emociones y sentimientos más profundos de una persona.</p>
<p>EL MODELO HUMANÍSTICO</p>	<p>La perspectiva humanista-existencial, sus raíces se encuentran en diversos sistemas filosóficos y religiosos que dan importancia a la dignidad, la bondad inherente y la libertad de la naturaleza humana.</p>	<p>El punto de vista humanista es que en cada persona existe una fuerza activa que se esfuerza hacia la autorrealización, un deseo de ser “todo lo que tú puedes ser”.</p>	<p>La miseria humana y la patología, por el otro lado, son fomentadas por los ambientes que frustran las tendencias naturales del individuo hacia su propia realización.</p>	<p>Carl Rogers, relacionó la capacidad de la persona para lograr el entendimiento de sí mismo y la autorrealización con respecto a su autoestima y la percepción que tiene de la aceptación por parte de los demás.</p>
<p>EL MODELO CONDUCTUAL</p>	<p>El conductismo afirma que los seres humanos se comportan de acuerdo con lo que dicta su ambiente.</p>	<p>Los psicólogos que emplean la perspectiva conductista centran la atención en el aprendizaje. Consideran la conducta como un producto de las relaciones estímulorespuesta (E-R), no de los eventos intrapsíquicos.</p>	<p>Para modificar la conducta, se concentran en la alteración de los aspectos relevantes del ambiente, sobre todo en las fuentes de refuerzo (recompensa).</p>	<p>El conductismo afirma que los seres humanos se comportan de acuerdo con lo que dicta su ambiente.</p>